

Coup de poker au Casino

par Danielle Emery Mayor

Nouvelle table de poker, nouvelles machines à sous, dans un cadre légèrement modifié pour le plaisir des yeux: le Casino de Crans-Montana va de l'avant.

*Brian Beetham,
nouveau directeur.*



A peine arrivé à la direction du Casino, Brian Beetham a plein d'idées. Il faut toujours innover pour surprendre le client et lui donner envie de venir, de revenir: tel est le credo du nouveau directeur. Côté jeux aussi il y aura du nouveau. Actuellement, le Casino de Crans-Montana compte 120 machines à sous. Dès le début de cet été, certaines seront remplacées, de nouvelles arriveront et ce sera sur 130 machines que les joueurs pourront tenter leur chance. Roulette et black jack occupent déjà la salle. On peut aussi jouer au poker dès cet été. «*Les règles du jeu seront amusantes, annonce Brian Beetham, je suis certain que cela va plaire aux amateurs de poker.*»

Devenez membre du club!

Quant au club, lancé l'hiver dernier, il compte déjà 700 membres. L'inscription est gratuite. Elle donne accès à des promotions intéressantes et divers avantages (10% au bar et au restaurant). Chaque membre, lorsqu'il joue, voit des points s'accumuler sur sa carte, points qui lui donnent droit à différents cadeaux. De quoi encourager à rester fidèle...

When Brian Beetham arrived as manager of the Casino, his head was full of ideas. You need to innovate if you want to surprise your clients and encourage them to come back: this is the new manager's credo. There is also news in the games sector. At the moment, the Crans-Montana casino has 120 fruit machines. From the beginning of this summer, some will be replaced, new ones will be arriving and the players will be able to try their luck on 130 machines. Roulette and black jack already occupy the premises. Poker can also be played from this summer. *"The rules of the game will be amusing, Brian Beetham declares, I'm sure poker enthusiasts will be pleased."*

Become a member of the club!

As for the club, which was set up last winter, there is now a membership of 700. Joining is free and various promotional offers and advantages (10% at the bar and in the restaurant) are included. Whilst playing, points that accumulate on each member's card give him the right to various gifts. Yet another enticement to remain faithful to the house...

A côté de la roulette, du black jack et du poker se trouvent d'autres tables: celles du restaurant. On y vient volontiers même si l'on ne souhaite pas jouer. A noter que, désormais, chaque dimanche accueillera le brunch: le succès de ce moment convivial en hiver a incité la Direction à prendre cette décision. Et l'on nous promet différentes animations musicales! Le Casino ouvre donc à midi tous les dimanches.